

ESTA RED DE CIUDADES ESTÁ ENCAMINADA A LA POTENCIACIÓN DE LA CERÁMICA



Sobre estas líneas, un momento de la celebración del Consejo Mundial de Artesanía, que se celebró en Talavera. Debajo, el Centro de Promoción de la Artesanía, ubicado en el antiguo Mercado de Abastos de la Corredera.

Cerámica de Toledo y la Associació Lo Cadub de la Galera, de Tarragona.

“La Asociación Española de Ciudades de la Cerámica -dice Tirso Lumbreras- es una entidad sin ánimo de lucro constituida básicamente por ayuntamientos para fomentar el valor de la cerámica de nuestras ciudades, su patrimonio histórico y artístico, el turismo rural y, en definitiva, el desarrollo económico y cultural de nuestros territorios. Para ello, queremos trabajar en red, coordinar nuestras acciones, y mejorar el intercambio de

experiencias y conocimientos entre las ciudades asociadas”.

La Asociación Española de Ciudades de la Cerámica cuenta con más de treinta miembros

El presidente de la entidad sostiene que, además de crear una red de

ciudades para la potenciación de la cerámica, la asociación se ha marcado como objetivos la valoración del patrimonio cerámico, la creación de marcas de prestigio o denominación de origen -como la que existe en Talavera-, la protección de una tradición secular, la promoción del turismo cultural, la organización de jornadas técnicas y de estudios, el intercambio de experiencias y conocimientos entre asociados y otras instituciones, el desarrollo económico de las poblaciones asociadas, la formación de los trabajadores del sector cerámico, la creación de rutas de cerámica, la creación de nuevos puestos de trabajo y potenciar la creación de centros de interpretación, museos al aire libre y otros centros de estudio, protección y difusión del patrimonio cerámico.

La AeCC es relativamente joven, pues se comenzó a forjar en mayo de 2007, a partir de la propuesta recibida por el Museo del Cántir y el Ayuntamiento de Argentona (Barcelona) de formar esta entidad por parte de las asociaciones de la cerámica que ya existían en Italia y Francia. Después de diversos contactos, fue a finales de septiembre cuando se realizaron cuatro sesiones informativas -en Barcelona, Manises, Talavera y Alba de Tormes- con el objetivo de conocer de primera mano el interés de las ciudades más destacadas y, así, perfilar los detalles de la nueva asociación. Se constituyó en Argentona el día 10 de noviembre de 2007 y entraron a formar parte 23 asociaciones.

La AeCC dispone de tres órganos de gobierno como la Asamblea General, que está formada por todos los asociados y se reúne dos veces al año -en primavera y otoño- para aprobar el presupuesto, los proyectos a realizar, las memorias y la cuotas, entre otros temas. El Comité Ejecutivo, integrado por el presidente, tres vicepresidentes, el secretario, tesorero y cuatro vocales. Es el órgano colegiado encargado de la gestión de la asociación; y la Presidencia, que es la responsable del cumplimiento de los acuerdos adoptados.

